



Unsere REACH-Verpflichtung

Sehr geehrter Geschäftspartner,

unter Hinweis auf die EU REACH-Verordnung erkundigen sich derzeit unsere Kunden nach unserem Stand bezüglich dieser Gesetzgebung und nach der etwaigen Auswirkung auf die weitere Lieferung von Substanzen.

Die Azelis-Gruppe haelt sich sehr genau an „best practices“ im Umgang mit der Vorregistrierung ihrer Produkte. Wir haben bereits die Vorab-Ermittlung von allen betroffenen Substanzen unserer Lieferpartner fast abgeschlossen.

Davon ausgehend, dass die ECHA die Verlaesslichkeit der wesentlichen IT-Module in den kommenden Wochen bestätigen wird, **ist Azelis entschlossen, im September 2008 für alle ihre Tochtergesellschaften umfangreiche Vorregistrierungen durchzuführen.**

Durch diese Vorregistrierung werden unsere Bedenken einer plötzlichen Lieferunterbrechung beseitigt und es wird dadurch gewährleistet, dass ein ununterbrochener Geschäftsbetrieb mit unseren Kunden erhalten bleibt, auch nach der Frist für die Vorregistrierung (1. Dezember 2008).

Die Azelis-Group setzt sich dafür ein, ihren Kunden die zukünftige Entwicklung klar verständlich darzustellen. Wir werden Sie regelmäßig über unseren Stand informieren.

Sollten Sie in der Zwischenzeit der Ansicht sein, dass ein von uns geliefertes Produkt kurzfristig einer eingehenden Bewertung hinsichtlich REACH bedarf, würden wir uns freuen, dies mit Ihnen im Einzelnen zu besprechen, damit die aktuelle Situation geklärt werden kann.

Juli 2008

Hans Udo Wenzel
Chief Executive Officer

Stefano Coicchia
Corporate SHEQ Director

